

Sede se construirá en exclusivo balneario, donde se impartirán carreras ligadas al ámbito de la salud, servicio social y negocios

Universidad privada invierte US\$ 15 millones para nuevo campus en Reñaca

► Las obras de la U. de Viña del Mar partirán a fines de marzo y contempla un moderno edificio tecnológico para la investigación, un anfiteatro y un centro para la atención de pacientes. Además, hay un proyecto de paisajismo que incluye jardines y un anfiteatro.

GUILLERMO NAVARRO/ REÑACA

Un ambicioso proyecto de expansión contempla la Universidad de Viña del Mar en la Ciudad Jardín. El proyecto está avaluado en 15 millones de dólares y comprende un moderno campus en Reñaca.

Con la instalación de este nuevo complejo, Valparaíso y Viña del Mar pasan a transformarse en un nuevo polo de desarrollo educacional y particularmente como un gran barrio universitario a nivel nacional.

Las instalaciones del nuevo campus estarán ubicadas en calle Angamos y abarcarán casi 24 mil metros cuadrados. En este lugar se impartirán 17 carreras. Algunas ligadas a la salud como kinesiología, fonoaudiología, nutrición, enfermería y sicología y otras vinculadas al ámbito de los negocios y las ciencias sociales.

La construcción contempla además de las salas de clases, un moderno edificio tecnológico para la investigación científica. La principal característica de la edificación es que su diseño es circular.



La edificación comenzará a fines de marzo para estar disponible a comienzos del próximo año. El proyecto también considera un plan de paisajismo dirigido a crear un parque cultural que incluiría anfiteatros al aire libre y un auditorio con cabida para 400 personas.

Según el presidente de la junta directiva y rectoría de la Universidad de Viña del Mar, Héctor Zúñiga, las inversiones son una necesidad propia de la educación de la última década, por lo que además de construir la nueva casa central en Reñaca, el edificio contará con otro anexo



LA NUEVA SEDE, que abarcará casi 24 mil metros cuadrados, contará con un anexo donde se levantará el Instituto Integral de Rehabilitación.

denominado Edificio del Instituto Integral de Rehabilitación. "En el cual se pretende brindar atención a la población a manos de los alumnos de la sede".

Zúñiga agregó que la idea es integrar a los jóvenes al quehacer ciudadano, lo que corresponderá a la aplicación de "un nuevo estilo de apren-

dizaje", el que es posible usando de mejor manera los espacios.

El costo de la inversión radica en que, además de las salas y el edificio de rehabilitación, existirán dependencias especialmente acondicionadas para trabajos de ciencia y tecnología. "El nuevo edificio contará no solo con tecnología de comunicacio-

nes de punta, sino que también con laboratorios para el área de salud", explicó el académico.

La universidad tiene además en carpeta otros proyectos similares para la construcción de nuevas sedes en Maipú, La Serena y Punta Arenas, las que aún no tienen fecha de partida.